

PRIERE, EXORCISME ET IMPOSITION DES MAINS AUX MALADES

Par le Rév. Kalema Balpump Macaire, Ministères pour Chaque Enfant

Il s'avère important d'étudier ce sujet pour répondre aux besoins urgents du peuple de Dieu, qui est accablé et rongé par des démons ainsi que des maladies diverses. Surtout dans un pays comme le nôtre, où la crise bat le record et les soins médicaux primaires sont dans l'impasse.

Cela étant, nous voulons connaître d'autres moyens de guérison que Dieu a mis à notre disposition pour subvenir aux besoins des malades et des possédés démoniaques. Il nous a donné le pouvoir, l'autorité et l'ordre de venir en aide à son troupeau. En l'occurrence la prière et imposition des mains aux malades.

D'emblée, partant de la Bible, nous voyons que notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, de son vivant pendant 33 ans ici sur terre, a rencontré des peines des gens sur le problème de possession démoniaque ainsi que des maladies ; et a sans cesse utilisée cette méthode pour la guérison. Il a su comment le diable rend les gens captifs et malades.

C'est pourquoi, avant comme après sa mort, il a octroyé un ordre à ses disciples de prêcher, de prier, de chasser les démons et d'imposer les mains aux malades afin qu'ils soient guéris (Math. 10:1, 7-8 ; Marc 16:18).

A. QUI PEUT LE FAIRE ?

- * Tout chrétien a le pouvoir de le faire (Marc 16:17-18).
- * Les anciens de l'église (Jacques 5:14-15, Actes 28:8-9).
- * Ceux qui ont les dons de guérison (1 Cor. 12:28).

B. COMMENT LE FAIRE ?

~ Pour beaucoup de fois, commencer par l'enseignement ou la prédication de la Parole de Dieu (Math. 10:7-8) sur la puissance de Jésus-Christ pour guérir à la victime de la maladie.

~ Puis procéder par la prière autoritaire et la louange.

~ Parfois par la prière et en utilisant de l'huile (Jacques 5:14-15).

~ Parfois encore par la prière et jeûne (Math. 17:28) tout en suivant la direction du Saint-Esprit.

C. QUAND LE FAIRE, ET Où ?

-- Quant à l'heure, elle n'est pas fixée. Au fur et à mesure que nous nous mettons au travail de la prédication et évangélisation, des malades et des possédés viendront d'eux-mêmes. En ce moment-là, nous allons mettre en pratique notre pouvoir en suivant la direction de Dieu par le Saint-Esprit.

-- Quant au lieu, partout où Dieu nous envoie par le Saint-Esprit : villages, villes, prisons, hôpitaux, marchés, maisons, et que nous trouverons ces gens qui sont dans les besoins.

D. CONSEILS

- \ Nous devons suivre les directives de Dieu par le Saint-Esprit.
- \ Nous devons être en sincère communion avec Jésus (Jean 15:7).
- \ Nous devons être des chrétiens qui prient et jeûnent (Math. 17:21).
- \ Toute la gloire et louange sont rendues à Dieu seul, et non à nous (1 Cor. 10:31).
- \ Nous devons être obéissants.
- \ Nous pouvons chercher les dons de l'Esprit (1 Cor. 14:1).

Mais, si nous ne sommes pas en communion avec Christ ; si nous ne suivons pas les directives de Dieu par le Saint-Esprit ; si nous ne sommes pas brisés et libérés ; si nous cherchons notre gloire (Actes 19:11-20) ; ces inconvénients nous atteindront : Echec !!! Les démons peuvent nous battre (Actes 19:11-20) !!! Les démons peuvent nous emporter !!! Nous allons fuir et douter de la puissance de Dieu, nous donnée selon ses promesses dans la Bible.

CONCLUSION

Dieu par notre personne, Il veut guérir et libérer son peuple malade. Je dois seulement lui obéir en me mettant au travail. Il agit selon sa volonté et les malades sont guéris immédiatement ou après les travaux de suite. A DIEU SEUL LA GLOIRE !